



GRUPO PARLAMENTARIO VOX

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MACARENA OLONA CHOCLÁN, D. FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL, D. IGNACIO GIL LÁZARO, D. FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA y DÑA. ROCÍO DE MEER MÉNDEZ, en su condición de Portavoz Adjunta y Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes **preguntas para las que solicita respuesta por escrito.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

**PRIMERO.-** La crisis migratoria de las Islas Canarias, provocada por la llegada de centenares de inmigrantes irregulares y su posterior traslado a diferentes puntos de la Península, está generando numerosos conflictos y protestas.

Los sindicatos policiales han protestado frente al déficit de información por parte del Gobierno y por la falta de control de la situación. Los principales problemas que se deberían afrontar por el Gobierno son: el seguimiento de los inmigrantes para tener conocimiento de su paradero, la trazabilidad de los



mismos, la realización de pruebas PCR para garantizar la salud tanto de los propios inmigrantes como de los demás ciudadanos y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y la falta de control de los inmigrantes para asegurar el cumplimiento de las actuales restricciones de movilidad vigente en los distintos territorios. No obstante, ante esta situación el Gobierno brilla por su opacidad e incapacidad de gestión de la situación.

**SEGUNDO.-** Según ha publicado un medio de comunicación, un policía nacional malagueño ha fallecido tras regresar de su servicio en el puerto de Arguineguín, localidad de Gran Canaria, foco de la crisis migratoria que se está produciendo actualmente en las Islas Canarias. El policía malagueño perteneciente a la Unidad de Intervención Policial regresó el pasado 30 de diciembre de 2020 presentando síntomas de la Covid-19. Se le realizó un test de antígenos cuyo resultado fue negativo. Sin embargo, el 1 de enero de 2021 su estado empeoró y fue ingresado por una neumonía bilateral provocada por el Coronavirus. Desgraciadamente el policía de 51 años de edad falleció el día 4 de enero de 2021.

Distintos agentes de la Unidad de Intervención Policial, compañeros del agente fallecido, han presentado sus respetos en el hospital en el que ha fallecido, protestando por la situación: *“mientras no se pongan medios, pasarán cosas así”*.

**TERCERO.-** A los conflictos que está provocando la crisis migratoria en Canarias, y a la falta de control de la situación por parte del Ejecutivo, se le suma la falta de protección suficiente a nuestras Fuerzas y Cuerpos de



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Seguridad del Estado, lo que está produciendo consecuencias tan dramáticas como la pérdida de la vida de nuestros agentes.

Ante esta situación, se plantean las siguientes:

### PREGUNTAS

- 1.- ¿Qué protocolo sigue el Ministerio del Interior con los falsos negativos que resulten de pruebas realizadas a los agentes?
- 2.- ¿Cuántos agentes de Policía Nacional destinados a las Islas Canarias por la crisis migratoria se han contagiado de la Covid-19?
- 3.- ¿Cuántos de los policías nacionales destinados a las Islas Canarias han desarrollado una enfermedad grave a causa del Coronavirus? ¿Cuántos han fallecido?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 12 de enero de 2021.

Dña. Macarena Olona Choclán

Portavoz Adjunta G.P.VOX.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

D. Francisco José Alearaz Martos.

Diputado G.P.VOX.

D. Luis Gestoso de Miguel.

Diputado G.P.VOX.

D. Ignacio Gil Lázaro.

Diputado G.P.VOX.

D. Francisco Javier Ortega Smith-Molina.

Diputado G.P.VOX.

Dña. Rocío de Meer Méndez

Diputada G.P.VOX.